SOBRES DE ENTREGA INMEDIATA

En 1929 el Correo mexicano puso en circulación los sobres de entrega inmediata, un servicio postal de entrega más rápida que el correo ordinario.

Año 1929. En el extremo superior del sobre aparecen las palabras "ENTREGA INMEDIATA" bien lisas en color rojo (**EI1**), bien huecas en color negro (**EI2**). Papel gris. Sin marca de agua. Forro de seguridad de tipo 4 (ver *Fig. E1*). Tamaño: 165 x 92 mm.





Nº	Descripción	Rareza	Fecha emisión
EI1	30¢ negro (letras en rojo)	С	1929
EI2	30¢ negro (letras en negro)	С	1929



Fig. E1.- Reverso y forro de seguridad en los sobres de entrega inmediata.